



**3 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85294014**

**980 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A Cannes, dans le quartier recherché de La Californie, au deuxième et dernier étage d'une résidence de standing, un magnifique appartement de type 3 pièces, entièrement rénové avec goût, offrant une vue panoramique sur la Mer et les îles de Lérins, d'une superficie Loi Carrez de 95,23m2, comprenant : une entrée, un séjour/ salle à manger avec une belle cheminée et donnant sur une terrasse exposée Sud offrant une vue mer panoramique, une cuisine ouverte équipée avec une verrière pour plus d'intimité, une buanderie, un dégagement pouvant faire office de bureau, une chambre exposée Sud donnant ...

In Cannes, in the high end La Californie district, on the second and top floor of a luxury residence, a magnificent 2 bedrooms apartment, completely and tastefully renovated, offering panoramic views of the sea and the Lérins islands, with a surface area under the Carrez Act of 95.23 sqm, comprising : an entrance hall, a living/dining room with a beautiful fireplace opening onto a south-facing terrace with panoramic sea views, an open-plan fitted kitchen with a glass wall for added privacy, a utility room, a hallway that is used as an office, a south-facing bedroom opening onto a second ...

**AGENCE LILAMAND**

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

